

R. MARINO / M. Keys

6/3 , 6/3

Lundi 9 août 2021

Q. Pouvez-vous nous décrire le match et vos sensations sur le court ?

R. Par où je commence? Je suis évidemment ravie de sortir avec une victoire. Keys est une très bonne joueuse, avec un gros service, un gros coup droit. Je savais que le match serait très dur. Mais moi aussi, j'ai un gros service et un gros coup droit, il fallait que je tente. J'ai obtenu quelques breaks sur son service, c'est ce qui a compté surtout. Je suis vraiment contente d'avoir pu saisir cette opportunité de gagner le match, et j'attends le suivant avec impatience.

Q. Vous faites partie des premières joueuses à avoir parlé ouvertement de la dépression, de l'angoisse. Vous avez pris une pause de deux ans dans votre carrière pour ces raisons. Etes-vous contente de voir le sujet revenir sur le tapis après tout ce qui s'est passé avec Naomi et Simone Biles ?

R. Il est évident, vu la manière dont je joue en ce moment, que je suis bien revenue dans la compétition. Je pense que j'ai pris la bonne décision, en son temps, de m'éloigner du jeu. Je sais que certains n'ont pas compris à l'époque, mais je suis fière de la décision que j'ai prise car cela m'a permis de me sentir une personne entière et de redécouvrir mon amour et ma passion pour ce sport. Je pense que cela se voit quand je joue. En tout cas, j'essaie de le montrer (sourire). Je pense que cela montre aussi que je suis dans un tout autre état d'esprit parce que j'ai utilisé ce temps pour faire en sorte de m'occuper de moi-même, de rester équilibrée mentalement, physiquement, pour pouvoir revenir au jeu quand je sentais prête. Je suis très fière de cette décision et fière de mon parcours qui m'a menée là où j'en suis.

Q. Vous avez montré de la puissance, mais aussi du toucher. Votre tactique visait-elle à l'attaquer pour ensuite la prendre par surprise ?

R. Je savais que tout dépendrait de celle qui serait capable de prendre l'ascendant dès le premier point, puisque nous sommes toutes les deux des joueuses qui frappent fort. Je savais que je devais profiter de la première balle qui se présentait pour dominer l'échange dès le départ. C'était la tactique je suppose, mais aussi, ne pas tenter des coups gagnants trop risqués et faire preuve de patience. Je pense que c'était la bonne tactique.

Q. Ce break au premier set a-t-il été important pour la suite ?

R. Oui, c'était énorme. Savoir que je pouvais prendre son service m'a donné beaucoup de confiance. J'ai senti que je pouvais le refaire une deuxième ou troisième fois dans le second set. C'était le moment critique. Je suis contente d'avoir réussi, sinon, l'histoire serait différente maintenant. Ces breaks ont fait toute la différence.

Q. Vous jouez à un niveau bien plus élevé que votre classement. Mais votre classement vous empêche de rentrer dans les plus gros tournois, pour pouvoir aller plus haut. Comment pouvez-vous jouer dans les plus gros tournois plus régulièrement ?

R. C'est évidemment l'objectif. Je veux jouer ces gros tournois. Je pense être sous-classée en ce moment, c'est bien et ce n'est pas bien en même temps. C'est en utilisant des opportunités comme celle-ci, où j'obtiens une Wild Card, que je peux saisir mes opportunités d'acquiescer des points et d'améliorer mon classement. C'est ce que j'ai essayé de faire en Australie, en sortant des qualifications et en gagnant au premier tour. Selon les années, il y a des hauts et des bas. Je dois saisir les opportunités quand j'en ai et me donner à fond. Les choses sont différentes avec la pandémie et les classements montent et descendent. Je dois baisser la tête et me concentrer sur mon jeu, et je sais que les résultats suivront.

Q. A-t-il été difficile de trouver où jouer, d'établir un calendrier, de prendre des décisions pour savoir où aller ?

R. Oui, bien sûr. Tout dépend de mon classement. Et parfois de l'endroit où se situe le tournoi. Pendant assez longtemps, en tant que Canadienne, j'étais gouvernée par

...quand tout est dit, nous avons terminé.

le temps de voyage qui m'était autorisé. Je voyageais par période de deux mois et je revenais à la maison. Là, je faisais une quarantaine de deux semaines complètes, je reprenais l'entraînement et je repartais pour deux mois. Heureusement, nous avons maintenant l'exemption pour les Canadiens complètement vaccinés, j'ai plus de choix pour mon programme. Mais c'est ce que j'ai fait jusqu'à présent, de gros blocs de voyages, que je ne fais pas normalement. J'espère pouvoir ajuster mon programme maintenant.

Q. Qu'allez-vous retenir de l'expérience de ce soir ?

R. Je me souviendrai du public, c'était électrique. Je sentais l'énergie du public dès que je suis entrée sur le court. J'avais des visages familiers dans mon box, c'était fantastique d'avoir du soutien, de savoir que les gens étaient derrière moi. Je vais retenir cette énergie du public, cette belle sensation sur le court.

Q. Que signifie une telle victoire pour vous ?

R. Je ne sais pas où commencer. Elle signifie beaucoup. Le chemin a été long depuis ma sortie de ma retraite, mais aussi depuis ma grosse blessure l'année dernière, en 2019. Je savais que j'avais là une bonne chance de me hisser au-dessus de quelques joueuses et de remporter quelques victoires si je pouvais jouer comme je voulais. C'est très important pour moi d'avoir gagné.

Q. Je ne veux pas vous amener à voir trop loin, et je vous laisse savourer cette victoire, mais que pouvez-vous dire de votre prochaine adversaire, Paula Badosa, qui est arrivée en quart de finale à Roland Garros ? Que pensez-vous de son jeu, qu'attendez-vous de ce match ?

R. C'est super que vous me disiez contre qui je joue, car je ne le savais pas. Vous me prenez par surprise au sujet de la tactique, car je viens de découvrir qui sera mon adversaire (sourire) ! Il va falloir conserver le même état d'esprit et me concentrer sur mon jeu. Je joue mieux quand je dicte l'échange avec mon service, mon coup droit, quand j'attaque mes coups et quand je sens que j'ai ma place. Quant à son jeu à elle, je dois encore faire un peu de recherche. Elle arrive avec beaucoup de confiance, elle a eu une belle année. Je dois faire de mon mieux, savoir que c'est ma place, sur ce court, et essayer de tout faire pour gagner.